Anfrage zur Deputationssitzung am 14.02.2008 unter Verschiedenes (städtisch) Der Abgeordnete Rohmeyer (CDU) bittet um einen Bericht zur Grundschulsituation Borgfeld; Schuleinzugsgrenzen, Anwahlzahlen und Beiratsbefassung

## Antwort:

Der Senator für Bildung und Wissenschaft hat im Dezember 2006 mit Kenntnisnahme der Deputation für Bildung (städtisch) zum Schuljahr 2007/08 die Schuleinzugsgrenzen im vorgeschriebenen Verfahren so geändert, dass die Schule Borgfeld gesichert dreizügig, die Schule Am Borgfelder Saatland gesichert zweizügig und die Schule an der Curiestraße möglichst dreizügig betrieben werden können. Diese Veränderung ist mit den betroffenen Beiräten erörtert worden und Beiratsvertreter sind in der Deputationssitzung angehört worden.

Die damals geänderten Schulgrenzen sollen nach Einschätzung der Senatorin für Bildung und Wissenschaft weiterhin beibehalten werden, um die beteiligten Schulen nicht zu überlasten und allen Kindern einen gesicherten Schulunterricht in ansprechenden Räumen zu ermöglichen.

Es wurden bis zum Ende des vorgeschriebenen Anmeldezeitraumes (25.01.2008) an der

- Schule Borgfeld (019) 54 schulpflichtige Kinder und 11 Karenzzeitkinder angemeldet (= 65). Die Eltern von 17 Kindern haben einen Antrag auf einen Schulwechsel gestellt.
- Schule an der Curiestraße (028) 63 schulpflichtige Kinder und 29 Karenzzeitkinder angemeldet (=92). Die Eltern von 28 Kindern haben einen Antrag auf einen Schulwechsel gestellt.
- Schule Am Borgfelder Saatland (049) 36 schulpflichtige Kinder und 9
  Karenzzeitkinder angemeldet (=45). Es liegt kein Antrag auf Schulwechsel vor.

Am 29.01.2008 fand die Regionalkonferenz zur Klassenverbandsbildung an den o.g. Schulen statt. Nach den Beratungen ergab sich folgendes Ergebnis:

- Schule Borgfeld (019) hat 62 Schulanfänger in drei Klassen. 14 Anträge auf Schulwechsel konnten berücksichtigt werden.
- Schule an der Curiestraße (028) hat 79 Schulanfänger in drei Klassen. Allen 28 Kindern, für die die Eltern einen Antrag auf Schulwechsel gestellt haben, kann ein Platz in einer der beiden Borgfelder Grundschulen angeboten werden.
- Schule Am Borgfelder Saatland (049) hat 55 Schulanfänger in zwei Klassen. Damit ist dort die Kapazitätsobergrenze erreicht (Neubaugebiet).

Der Beirat Borgfeld befasst sich damit am 06.02.08.

Sygusch